

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Fast jeder Zweite würde auf Weihnachtsfeier mit Kollegen knutschen

Berlin, 28.11.2012, 16:19 Uhr

GDN - Knapp die Hälfte aller deutschen Singles wäre laut der Umfrage einer Online-Partnervermittlung auf der Firmenweihnachtsfeier einer Knutscherei mit den Kollegen nicht abgeneigt. Laut der Erhebung von "Elitepartner" haben neun Prozent dort sogar schon einmal einen Kollegen oder eine Kollegin geküsst.

42 Prozent der befragten Singles könnten es sich immerhin vorstellen. 48 Prozent sind anderer Meinung und sagen von sich, dass sie niemals einen Kollegen küssen würden. Jeder dritte Single gesteht, dass er auf der Weihnachtsfeier schon einmal mit einem attraktiven Kollegen oder einer attraktiven Kollegin geflirtet hat. Zwei Drittel trennen Job und Privatleben und haben bisher nicht auf der Weihnachtsfeier geflirtet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3186/umfrage-fast-jeder-zweite-wuerde-auf-weihnachtsfeier-mit-kollegen-knutschen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com